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インスピレーションになろう RI会長
2018～2019年度 バリー．ラシンBETHEINSPIRATION

No. 1

今日の例会

第1692回平成S0年7月10B(火）

クラブフォーラム

新年度各委員会活動予定報告

先回の例会・…………･…･……．．…･……･……

第1691回平成30年7月3日（火）曇

新会長・幹事挨拶／前年度皆出席表彰

｜ お誕生日おめでとうございます」ｳノ
☆7月会員誕生日お祝い

大谷恩君(7/12）

志水ひろみさん(7/31）

☆7月ご夫人誕牛日お祝い

三好親夫人(7/9）
大口弘和夫人(7/27）

笹野義春君(7/30）

樫尾冨二夫人(7/24）

◆君が代

◆奉仕の理想

◆新旧会長幹事ラペルボタンの引継ぎ

◆太田幹事就任挨拶

ブでお世話になりました。自皇を振り返りますと、無駄

に年を重ねたのみで、6年生ほどの進歩の跡も見えない

自分が幹事の大役をお引き受けしてしまいまして、今更

ながら自分の浅はかさを反省しております。しかしなが

ら私なりに一年間､名古屋千種□－タリークラブの幹事

としてのお役を精一杯務めてまいります。しかしながら

何分にも浅知短才でございます。皆様のご指導、叱O宅激

励の程をよろしくお願いいたします｡大変措辞ではござ

いますが幹事就任のご挨拶とさせて頂きます。

吉田玄前会長より鈴木聖三会長へ

福井浩道前幹事より太田和孝幹事へ

懲響鰯ﾋﾚｰ…ゞRotary

RI2760地区活動方針

あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリーを！

‐ロータリーの奉仕の理念を学び､奉仕の実践をしよう‐

〆

」 1
名古屋千種ロータリークラブ会長テーマ

『信頼と総親和』

◆ビジター紹介 2名

津嶋舂秋君（高岡RC)

斎藤清治君（名古屋南RC)

◆出席報告

正会員 35(32)名 出席30名

出席率（名言会員除く） 93．75％

前ﾉﾏ回6／12 （修正出席率) 90.63%

|太田幹事報告’

1)前年度退会者報告／今年度は正会員35名でスタート

致します

2)7月□－タリーレート 1ﾄﾙ＝110円

3)次週例会終了後クラブアセンブリー､理事役員会開催

4)ロータリーの友,G月信7月号が届いております

会長テーマ ｜『績頼と総親翻り 堆繊は…慰謝侭恥してお{り議読も



鈴木会長挨拶 ’ ◆直前会長。直前幹事へ記念品贈呈

職
吉田会長､福井幹事お疲れ様でした

行くべき道は遠いということで、今後うまくやっていけ

るか不安です。然しながらお受けした以上、_生懸命職

務を果たすべく努力しますので、本日ご来会の皆様をは

じめとする名古屋千種□－タリアンのご指導ご鞭燵を

心よりお願い申し上げます。

名古屋千種ロータリークラブは1982年（昭和57年）

8月16日に創立し、36年間に及ぶ長い歴史と伝統があ

ります。それを胸に刻み、オーブンで明るく楽しい活動

をしていきたいと者えています｡各役職を快くお引き受

け頂いた宮尾紘司副会長､太田和孝幹事をはじめとする

理事・役員・委員長の皆様に心より御礼申し上げます。

そして皆様のご指導、ご鞭握、ご支援を深くお願い申し

上げます。

さて今年度のRI会長バリーラシンさんのテーマは「イ

ンスピレーションになろう」です。□一タリーは世界平

和の縮図であり、国ﾉﾏが従うべきモデルとうたい、可能

性を指し示し、そこに到達する意欲を引き出し、行動を

還じて世界の「インスピレーションになる」ための道を

拓いてくれると言っています｡そもそもインスピレーシ

ョンとは創作・思索などの過程において、ひらめいた新

しい考えの事を言い、天来の言想です。続いて、今年度

の第2760地区ガバナーは、豊橋ロータリークラブの村

井總一郎さんです。地区活動方針は「あなたの街でロー

タリーを！あなたの街からロータリーを！」～ロータリ

ーの奉仕の理念を学び、奉仕の実践をしよう～です。ま

ず、□－タリー活動の蟇礎となる奉仕の理念を学びその

実践を自分自身が活動している街、地域、生活園、クラ

ブでしっかりと行ない、そして同時にそこからロータリ

ー活動を広げていこうという意味が込められています。

最後に名古屋千種□一タリークラブの会長テーマは

「信頼と総親和」です。創立35周年の式典を終えた我

が千種□－タリークラブが、その「歴史と伝統」を重ん

じながら新年度がスタートしました。今年度は昨年度に

続いて不易流行の考えを浸透させる時だと考えます。こ

の根元においては－つであると考えられる永遠性と流

行をしっかり見つめ直したいと思います。例えば、会員

増強に向けた例会の回数やその内容そしてクラブ予算

や年会費の見直し等の議論を深めていきたいと思いま

す。また、前年度作成された入会パンフレットで会員の

増強を計り、入会歴の浅い会員については、名古屋千種

ロータリークラブの研修資料を作成し､セミナーやオリ

エンテーションを通して、知識と経験を積み、□－タリ

アンの一員として楽しんで頂けるよう企画したいと思

います。この多様性のある地域社会の一員として、積極

果敢に考え、行動し、社会に貢献したいと考えます。こ

れを支えていくのが、今年度の会長テーマ「信頼と総親

和」です。難しい時代に入っていると思いますが、我ノマ

ロータリアン全員が一致団結して、力を併せて、力強く
前進していこうではありませんか。

|前年度皆出席報告／大谷前会場設営委員長より
★ホームクラブ100%出席 2名

’

鈴木

渡邊

三
市

聖
源

君
君
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堀江宏輝君／29年山本眞輔君

萩原喜代子さん伊藤健文君

谷口優君

吉田玄君／16年樫尾冨二君

池森由幸君

鈴木聖三君 足立一郎君

大谷恩君 ／8年渡邊源市君

太田和孝君／ 3年福井浩道君

長谷川亨君
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で、持続可能な奉仕活動を行い、インスピレーションに

なってほしいということです。環境は、6つの重点分野

全てにおいて深く関わっており、その関係は気候変動の

影響が明らかになるにつれ、高まる一方です。環境問題

を6つの重点分野と別物として捉える見方からは、もう

抜け出すべきです。きれいな空気、水、大地は健全な

地域社会にとって欠かせません。そして、私たちが求め

る、より良い、より健全な未来にとっても欠かせないも

のです。

インスピレーションになりましょう。力を合わせれ

ば､私たちは世界にインスピレーションを与えることが

できるのです。

＊･＊･＊･＊･＊ローダ4/一の友Z弓号より＊･＊･＊･＊･＊

◆RI会長メッセージ

2018-19年度RI会長長 BARRYRASSIN

バリー・ラシン

East NassauRC所属

バハマ（ﾆｭｰﾌﾟ0ﾋﾞﾃﾞｿｽ島）

1年前、国際ロータリー理事

会は、ローダ･リーとその未来

に向けた私たちの大志を表し

た新しいビジョン声明を採択
しました。

「私たちロータリアンは、世

r自分自身の中で、持続可能な界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な

良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する

世界を目指しています(Together,weseeaworld

wherepeopleuniteandtakeactiontocreateiasting

change-acrosstheglobe, inourcommunities,andin

ourselves.)」というものです．
このシンプルな文章には、ロータリーの本質が凝縮さ

れています。私たちは手を取り合います。なぜなら、手

を取り合えば、一人でいるよりもはるかに強くなれるこ

とを知っているからです。私たちは行動します。なぜな

らば、夢ばかり見ているのではなく行動人だからです。

私たちの活動が終了した後もずっと続く変化を生み出

すために、ロータリーは地元や世界で活動します。そし

て、おそらく何より大切なのは、ロータリーは自分自身

に変化を生み出すために行動するということです。より

良い世界を築くだけでなく、私たち自身がより良い人間

になるために。

フランス人作家のアントワーヌ・ド・サン＝テグジュ

ペリは、 「船を造りたいなら、木を集めたり、木を切っ

たり、任務を割り振るのではなく、果てしなく続く広大

な海への切望の心を培うことから始めなさい」と言いま

した。私たちは皆、望みを抱いてロータリーに入会しま

した。影響を及ぼしたい、世界を変えたい、自分一人の

存在よりも大きな何かの－部になりたい、という望みで

す。その望み、つまりより良い世界とその世界を築くた

めの私たちの役割のビジョンこそ、私たちのロータリー

活動を支えるものです。これこそ私たちがロータリーの

会員になった理由であり、奉仕活動を行う理由であり、
私か今年度のテーマに「インスピレーションになろう」

を選んだ理由です。

私は人々の暮らしを変えるような影響をもたらす活

動を行うことで、ロータリーが地域社会のインスピレー
ションになってほしいと思っています。今こそ、障壁を

取り除き、前に踏みだす時です。自分たちのクラブの

細則を変更したり、さまざまなニーズに応える新しいク

ラブを結成できるようにしましょう。ローターアクトの

強化に取り組み、ローターアクトクラブからロータリー

クラブへとスムーズに移行できるようにしましょう。

全てのロータリアンが自分にとってベストの形で奉仕

活動が行えるよう、柔軟性を持たせましょう。そうすれ

ば全てのロータリアンが永続的な価値を見い出せるで

しょう。

私たちがロータリーで行おうとしている持続可能な

奉仕とは、私たちの活動全てを、より大きく、全世界的

な生態系の一部として捉えることです。今年度私か皆さ

まにお願いしたいのは、環境問題の影響に取り組むこと

インスピレーションになろう

BEWIE剛冨F醗鰯I⑨随

’強調事項

■クラブのサポートと強化

■人道的奉仕の重点化と増加

■公共イメージと認知度の向上

ガバナーの横顔 第2760地区

村井總一郎（むらいそういちろう）ガバナー

一重 （豊橋RC)

f'i"
特にお役を受ける時には、常に物事を隅から隅まで考

え、関わる人に配慮し、自らの考えを丁寧に説明する人
であります。

今回、私が地区幹事を仰せつかったわけですが、ロー

タリーを外れると私たちの価値観は全く異なると言っ

ても過言ではありません。カメが好き、島巡りが好き、

解説や解釈が得意、小さなことでも気になるところは気

になる、というガバナーに対し、チョウが好き、繁華街

が好き、細かいことはいいじゃん、という私。この二人

が一緒になって活動するのもロータリーならではと諦
め、これはやってみないと分からないなあ、と楽観的に

考えています。

意外なのは、オチを付けるのが好き、小ネタが好きとい

うものです。これも相手のことを考えてのことでありま

すが､真面目な話の中でも必ず皆さんを退屈させないよ



一 ~

うに、楽しく話を聞けるようにということのようです。

ネタの中身が難しすぎて息抜きにならない場合もあり

ますが、その時はご勘弁を。村井ガバナーのお話など聞

く機会がございましたら、ぜひその辺りも気にして聞い

てみてください。

豊橋RC佐々木利政
一一一■■■■■■ー■■■q■■ーー一一一一一一ー■■■ーI■■一一q■■一一■■■ー■■■一一一一一一－一一一一一一.■■q■■q■■

｜ 職業分類一種こうじ製造1951年11月28日生。 ｜
I （株)ビオック代表取締役会長｡92年豊橋RC入会。
｜ メジヤードナー｡米山功労者(10)。
!‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐－．－－－－－._‐---...-..--.--._----------‐‐‐_．
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鈴木聖三

今年度会長を務める鈴木聖三です。35名の会員でス
タートします｡伝統ある名古屋千種□－タリークラブ

に会長が務まるのか甚だ不安ですが、自分なりに努力

しますので､皆さんのご指導ご支援を切にお願い申し

上げます

樫尾富二

鈴木会長、太田幹事1年間ご苦労様です。楽しい1年
間になる事を期待しています。もう一つうれしいこと

がありました｡柵木先生が日本医師会代議員会議長に

当選されました。日本医師会会長と並ぶ要職です。

おめでとうございます。／ご夫人誕生日お祝い

小林英毅

イヤー曰本惜しかった｡技術的にはベルギーに引けを

取っていなかったけど最後の最後､体力体格負けでし

たね。

小山雅弘

長年さがしていた恋人がやっとみつかりました｡それ

は北伊奈・辰野の枝垂れ桜の名木がある築100年以

上の古民家です。2～3年かけて改造します。楽しみ

です！

宮尾紘司

鈴木、太田丸の船出を祝って1 BonVoyage1

鍋野可幸

台風に乗って鈴木丸出航です｡1年の無事航海を祈念
いたします。

大口弘和

鈴木会長、太田幹事、そして堀江二コB○X委員長の

船出を祝して／ご夫人誕生日お祝い

笹野義春

会長さん幹事さん1年間ご苦労様です｡宜しくお願い

致します。／会員誕生日お祝い

渡邊源市

鈴木会長、太田幹事のとり廻し期待しています

萩原喜代子

皆様こんにちは！今年度二コBOXの手伝いをさせて

頂く事になりました副委員長の萩原です｡堀江委員長

さんのご指導のもと、ニコニコと皆様とお話ができま

すこと楽しみでございます。どうぞ宜しくお願い申し

上げます。

堀江宏輝

今年1年二コボックス宜しくお願い致します。

大谷 恩 会員誕生日お祝い

志水ひろみ 会員誕生日お祝い

足立一郎 福井浩道 長谷川亨

林 永芳 伊藤健文 加藤重雄

河合隆史 牧野登志子 柵木充明

太田和孝 谷口 優 舎人経昭

碓氷美佳 和田正敏 山本眞輔

余語秀暘 吉田 玄

新年度鈴木会長太田幹事の船出を祝って

30件洽計156,500円’

鞠Rotary
Di､rict2760

Rotary
Youth

Exchange

7月7日（土）七夕の夕方、セントレアよりDLOO94便

で青少年交換生エリザベス・ソリスさんが帰国されまし
た。ホストファミリーの皆様方、桜花学園の同級生のお

友達、カウンセラー、会長幹事、地区委員の方、大勢に

見送られての帰国です。

千種RCもエリザベスさんと楽しい1年を過ごせました
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お知らせ

☆他クラブビジターフィー変更のお知らせ

（2018年7月1日より変更）

名古屋西ロータリークラブ

ビジターフイー4,400円に変更になりました

名古屋南ロータリークラブ

ビジターフイー4,200円に変更になりました

★当クラブ8月・9月の例会場は

ホテルナゴヤキャッスルになりますのでお間違

いなく宜しくお願い致します
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次回例会 平成30年7月24B(火) 12:30S階錦の間
友重重の日


